

Katrin Oste verlässt die „Arche Noah“ in Pößneck

Mit Geschenken ist die Leiterin nach 25 Jahren in dieser Funktion verabschiedet worden. Ihre Nachfolgerin beginnt am 1. September.



langjährige Leiterin des Kindergartens „Arche Noah“ in Pößneck-Köstitz, Katrin Oste, verabschiedet worden. Foto: Sandra Hoffmann

Pößneck. Als sie im Kindergarten „Arche Noah“ in Pößneck begann, war sie mit ihren damals 28 Jahren die jüngste Erzieherin und trug ein hellblaues T-Shirt mit ihrem Vornamen darauf. Lange sei sie die Jüngste unter den Kollegen gewesen, doch inzwischen gibt es eine neue jüngste Mitarbeiterin. An sie reichte Katrin Oste gestern das hellblaue T-Shirt weiter, denn nach 25 Jahren als Leiterin der „Arche Noah“ verlässt sie diese zum Ende dieses Monats.

Viele Geschenke, auch in Form einer Arche, sowie von jedem Kindergartenkind eine Sonnenblume nahm Katrin Oste zum Abschied entgegen. Und sie beschenkte die anwesenden Gäste zurück, ebenso die Kindergartenkinder. Eine Slackline hätten sich diese gewünscht und Katrin Oste hat sie ihnen besorgt. Die Slackline, ein Gurtband, können die Kinder nun beispielsweise zwischen zwei Bäume spannen und darauf balancieren.

„In einem evangelischen Kindergarten zu arbeiten war mein Traum“, sagte Katrin Oste, die ihre Erzieherausbildung an der Pädagogischen Fachschule Weida absolvierte. Ihr erstes Erzieherjahr verbrachte sie bereits im Kindergarten in Pößneck-Köstitz, ehe sie vorübergehend andere berufliche Wege ging und danach in zwei anderen Kindergärten in Pößneck tätig war.

Den Kindergarten im Ortsteil Köstitz hatte die Stadt Pößneck Anfang der 1990er-Jahre aufgrund der Vielzahl ihrer Kindergärten abgegeben und die evangelische Kirchgemeinde Pößneck übernahm ihn. Katrin Oste wurde für die Leiterstelle angefragt und sagte zu. Vor sieben Jahren wechselte der ökumenische Kindergarten in die Trägerschaft des Diakonievereins Orlatal.

Durch windige und stürmische Zeit sei die Arche geschippert, hieß es, doch für so manch schwere Stunde sei sie auch dankbar, sei sie doch an ihnen gewachsen, sagte Katrin Oste. Sie ist nun privat wie beruflich gen Lausitz unterwegs. Ihre Nachfolgerin wird zum 1. September die Leiterin des Kindergartens „Pfiffikus“ in Bodelwitz, Claudia Thiele.

Sandra Hoffmann / 16.08.17